

高木小だより 高木っ子 NO.11

御船町立高木小学校
令和4年7月20日(水)
文責:校長 荒牧和子

★民生児童委員さんが来校されました

7月14日、御船町の主任児童委員さんと高木校区の民生児童委員さんが来校されました。各学年の授業を参観され、その後、学校の様子、地域での児童の様子について意見交換を行いました。民生児童委員さんは、毎週金曜日に、児童たちが安全に登校できるように、各地区の要所要所で登校指導をして下さっています。以下は、皆様から頂いたご意見・ご感想です。



- ・自転車で行っていい範囲は決まっていますか？
- ・登校中に忘れ物を取りに帰る子がいて、心配なのでその子が戻ってくるまで待っている。
- ・以前はやんちゃできちんと並んで登校できなかった子が、6年生になり、立派に班長を務めているのを見て成長を感じた。
- ・以前に比べ、挨拶がよくなった。
- ・コロナ禍の中、学校では行事等も工夫して行われていると感じた。
- ・授業参観して、元気ある子どもたちを見ることができた。
- ・掲示物等がきちんとしていて、とても分かりやすいと感じた。
- ・雨の日に、子どもを車で送る家が多いと感じる。いかがなものか？
- ・子どもたちがとても元気がある。
- ・民生児童委員は、地域の方とつながりがあり、学校とはまた違ったかわりができる。活用してほしい。

★1学期終業式

今日で68日間の1学期が終わりました。リモートでの終業式では、1学期の思い出を代表児童が発表しました。6年代表串山さんは「6年生になった時、やるべきことはやりとげよう」という目標をたて、応援団としてリーダーシップをとったこと、1年生とたくさん遊んだこと、登校班長として頑張ったことを話しました。1学期の思い出として校外学習や親友ができたこと、と言っていたのが印象的でした。また、5年生の濱さんは、学級で行った「お祝い会」のことを話しました。ソーラン節や劇など、各班の発表、みんなでやった王様ドッジボールが楽しかったこと、そして、最後に交わしたエールが「2学期も頑張るぞ！」という思いが伝わるものだったことなどを発表しました。



私からは、1学期の子どもたちの自己評価が低かった「家庭学習」を、夏休みは目安の時間の2倍頑張るようにと話しました。各学年で宿題がだされておき、それとは別に各種の「作品募集」もあります。是非、取り組んでみましょう。

★「子ども110番の家」の確認を！

高木小学校校区には、29軒の「子ども110番の家」があります。これは、登下校中や地域で遊んでいるときに、子どもが「危ない！」と感じたらすぐに助けを求めに逃げ込める避難場所です。個人や事業所のご厚意により110番の家の表札を掲げてもらっています。(右の写真)

子どもたちには、夏休み中に「子ども110番の家」の場所を確認するように伝えるとともに、PTA会長が作成された「110番の家マップ」を配付しています。是非、保護者の皆様とともに場所の確認や登下校中、遊びの中での注意を行っていただけるようお願いいたします。



★安心・安全な夏休みを！

いよいよ明日から夏休みに入ります。梅雨もあけ、蝉の鳴き声とともに太陽の日差しが一段と強くなっていきます。学校から配られた「夏休みのくらし」をよく読み、しっかり守って生活してください。何よりも、

- ★事故にあわない！（交通事故、水の事故、熱中症など）
- ★事件にあわない！（行ってはいけないところに行くと、たくさん危険があります。）

1学期自分がかんばったところはもちろん、かんばれなかったことは何かを確認し、2学期の目標を立てましょう。8月30日の始業式、みんなが元気に登校するのを待っています。 See You !

